

ATACAMA SERÁ EL EPICENTRO DE LA MINERÍA REGIONAL EN FOREDE 2025

En el centro de eventos Sofofa se realizó el lanzamiento de la 9^a versión de Expo Forede Atacama 2025 (en paralelo con el lanzamiento en Copiapó). El encuentro, que organiza la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa), se desarrollará del 14 al 16 de octubre próximo, en la ciudad de Copiapó. Con la participación de autoridades, líderes gremiales y empresariales, y ejecutivos de importantes compañías con presencia regional, se dio el puntapié inicial de la cita técnica.



Fotos: Iván Rodríguez y Corproa

- 1: Juan José Ronseco, presidente de Corproa
- 2: Laura Dumitrescu, encargada de eventos y Andrés Rubilar, gerente general de Corproa
- 3: Dominique Viera, presidenta de Aprimin junto a Juan José Ronseco
- 4: Autoridades nacionales, embajadoras, empresarios, gremios nacionales, media partners e invitados especiales asistieron al lanzamiento de Expo Forede 2025 en Santiago
- 5: Jorge Ríosco, presidente de Sonami
- 6: Parte del directorio de Corproa: Alejandro Schlesinger, Pablo Albornoz, Carlos Martín; Alejandra Lettura, Juan José Ronseco, Karolina Guay, embajadora de Canadá, Beatriz Warner, Giovanni Vincenzot
- 7: Sofía Cid, diputada, Karolina Guay, embajadora de Canadá, Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda, Valeria Biagiotti, embajadora de Italia, Juan José Ronseco, presidente de Corproa, ITO Takako, embajadora de Japón y Nicolás Grau, ministro de Economía
- 8: Karolina Guay, embajadora de Canadá, Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda, Matías Concha, consejero de Sofofa, Juan José Ronseco, presidente de Corproa, Nicolás Grau, ministro de Economía y Suina Chahuán, subsecretaria de Minería